

# *Un 2021 también solidario con Cuba*

---



Por María Josefina Arce.

El 2021 se vislumbra como un año en el que crecerá la solidaridad con Cuba en las distintas latitudes. Francia, en el viejo continente, se perfila como una de las naciones que continuará acompañando al pueblo cubano en su constante lucha por avanzar en su proyecto de país.

La Asociación Cuba Cooperación Francia confirmó que una de sus prioridades es respaldar con mayor fuerza la demanda de que se ponga fin al bloqueo norteamericano que obstaculiza el desarrollo del archipiélago y atenta contra los derechos humanos de todo un pueblo.

Fundada en 1995, la agrupación tiene entre sus planes desarrollar múltiples acciones en territorio cubano, que apoyen la actualización de su modelo económico.

Con los primeros aportes ya realizados, la asociación lanzó una campaña para recolectar fondos que serán destinados a un proyecto de seguridad alimentaria en Cienfuegos y que incluye la producción de derivados de la miel, frutas y verduras, así como el procesamiento de carne de cerdo.

En esa provincia la también conocida como CubaCoop tiene una destacada presencia por sus donativos de equipos y materiales al programa artístico comunitario Zona Creativa Trazos Libres.

La oriental Santiago de Cuba será también beneficiada con estos planes de colaboración. Impulsar el proyecto hidráulico de la Gran Piedra, ya en marcha, es otra de sus prioridades.

Otra de las iniciativas por la que es conocida la asociación es por su ayuda a niños con discapacidad y a personas de la tercera edad, como parte del proyecto de la Casa Victor Hugo, en La Habana.

En medio de la COVID 19, a nuestro país llegaron seis contenedores con insumos sanitarios para apoyar a Cuba en su enfrentamiento a la pandemia y el recrudecimiento por la administración del presidente norteamericano, Donald Trump, del cerco económico.

Un gran impacto económico y social han tenido los proyectos desarrollados por CubaCoop durante más de dos décadas en territorio cubano.

La solidaridad desplegada por el pueblo francés demuestra una vez más que Cuba no está, ni estará sola en su lucha por el fin del bloqueo norteamericano y la defensa de su soberanía.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/242955-un-2021-tambien-solidario-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**